

## Participation des membres d'une Association Partenaire détenteurs d'un code promotionnel

Vous êtes membre d'une Association Partenaire du Forum InCyber et avez reçu un code promotionnel ? Voici les étapes à suivre pour effectuer votre inscription au Forum InCyber Lille 2025 !

1. Rendez-vous sur la page d'inscription du site internet du Forum et choisissez le Pass Executive (<https://europe.forum-incyber.com/>) ou directement via le lien suivant :  
<https://2025.forum-incyber.com/pe2/pe2-accueil.htm>
2. Vous avez déjà participé à une édition précédente du Forum InCyber (ou FIC) Europe – Canada – North America ?
  - Si Oui, cliquez sur « Se connecter ». Renseignez votre email et votre mot de passe. Si vous avez oublié votre mot de passe, effectuez une procédure de mot de passe oublié.
  - Sinon, cliquez sur « Créer un compte » et complétez vos informations de participation.
3. Choisissez la catégorie socio-professionnelle la plus proche de votre situation actuelle
4. Remplissez et/ou vérifiez vos informations de participation (Si vous avez participé à d'autres éditions, certaines questions seront déjà remplies)
5. Sur la page « Codes promotion & codes d'invitation », merci de saisir votre code dans le champ « Code promotion / invitation »

### Le code Association vous donne droit :

- À 20% sur le prix du Pack Executive vous donnant accès à une entrée dédiée au salon ainsi qu'à la liste de l'ensemble des participants (partenaires et visiteurs)
- Aux invitations aux soirées InCyber
- À la restauration du midi offerte pour les 3 jours de l'événement au restaurant Executive

6. Vous arrivez sur la page des « Événements Associés du Forum InCyber ». Vous pouvez participer ou non à l'un ou plusieurs de nos Événements Associés **NOUVEAUTÉ** : il est désormais demandé de s'inscrire pour pouvoir participer. Participation gratuite pour tous les événements associés sauf InCyber Invest – voir formulaire pour détail des prix
7. Tout au long du formulaire, un rappel des avantages liés au code que vous avez saisi Sous le panier à droite de la page
8. Sur la page « Hôtellerie », le Forum InCyber vous propose une sélection d'hôtel pour faciliter votre venue (Facultatif, achat supplémentaire non compris dans le pack Executive)
9. Sur la page « Masterclass », le Forum InCyber vous propose une sélection d'ateliers thématiques (Masterclass) d'une durée de 2 à 3h avec sur des thématiques diverses (Facultatif, achat supplémentaire non compris dans le pack Executive)
10. **Plusieurs situations s'offrent à vous :**
  - Si vous avez sélectionné le Pack Executive (avec ou sans achat complémentaire type Masterclass ou CoRIIN), vous serez alors redirigé vers les informations de facturation et le paiement en ligne. Vous pouvez régler vos achats en Carte Bancaire (hors American Express). Une fois le règlement effectué, vous êtes inscrits au Forum InCyber Lille 2025 et recevrez un email de confirmation, ainsi que la facture détaillée de vos achats.
  - Si vous avez sélectionné le Pack Executive (avec ou sans achat complémentaire type Masterclass ou CoRIIN) **ainsi que de l'hôtellerie**, vous serez alors redirigé vers les informations de facturation et le paiement en ligne. Vous pouvez régler vos achats en Carte Bancaire (hors American Express). Une fois le règlement effectué, Vous êtes inscrits au Forum InCyber Lille 2025 et recevrez un email de confirmation, la facture détaillée de vos achats ainsi **que la confirmation de réservation d'une chambre dans l'hôtel choisi**. L'hôtel vous reconfirmera par email votre réservation directement à l'approche du Forum.

Félicitations ! Vous êtes inscrits au Forum InCyber Lille 2025 !

À tout moment, vous avez le choix de vous inscrire en tant que Visiteur Simple en cliquant sur le bouton dédié en bas de formulaire.

Attention : Vous serez alors inscrit mais passerez en sas de modération par nos équipes, et ne bénéficierez pas, en cas de confirmation d'inscription, des avantages liés au Pack Executive.

## Participation of Partner Association Members with a Promotional Code

Are you a member of a Partner Association of the InCyber Forum and received a promotional code? Follow these steps to register for the InCyber Forum Lille 2025!

1. Visit the forum's registration page and select the Executive Pass (<https://europe.forum-incyber.com/en/home-en/>) or directly through this link: <https://2025.forum-incyber.com/en/pe2/pe2-home.htm>
2. Have you attended a previous edition of the InCyber Forum (or FIC) Europe – Canada – North America?
  - **Yes:** Click Log In. Enter your email and password. If you've forgotten your password, follow the password recovery procedure.
  - **No:** Click Create an Account and complete your registration details.
3. Select the socio-professional category that best matches your current situation.
4. Complete or Verify Registration Details (If you've attended previous editions, some fields may already be pre-filled.)
5. On the "*Promotion Codes & Invitation Codes*" page, enter your code in the "*Promotion/Invitation Code*" field.

### Benefits of the Partner Association Code:

- At 20% off the price of the Executive Pack, giving you access to a dedicated entrance to the show and to the list of all participants (partners and visitors).
- Invitations to InCyber evening events.
- Complimentary lunch for all three days of the event at the Executive Restaurant.

6. On the "*Associated Events*" page, choose whether to participate in one or more events.

**NEW:** Registration is now required for participation. Participation is free for all associated events except InCyber Invest—check the form for pricing details. Tout au long du formulaire, un rappel des avantages liés au code que vous avez saisi Sous le panier à droite de la page

7. Throughout the form, reminders of the benefits linked to your promotional code will appear in the shopping cart summary on the right-hand side.
8. On the *"Hotel"* page, the InCyber Forum offers a selection of hotels to simplify your visit. (Optional, additional purchase not included in the Executive Pack)
9. On the *"Masterclass"* page, you can explore workshops lasting 2–3 hours on various topics.  
(Optional, additional purchase not included in the Executive Pack.)
10. You have several options:
  - If you have selected the Executive Pack (with or without additional purchases such as Masterclass or CoRIIN), you will be redirected to the billing information and online payment. You can pay for your purchases by credit card (excluding American Express). Once you have paid, you will be registered for the InCyber Lille 2025 Forum and will receive a confirmation email, together with a detailed invoice for your purchases.
  - If you have selected the Executive Pack (with or without additional purchases such as Masterclass or CoRIIN) as well as hotels, you will be redirected to billing information and online payment. You can pay for your purchases by credit card (excluding American Express). Once you have paid, you will be registered for the InCyber Lille 2025 Forum and will receive a confirmation email, a detailed invoice for your purchases and confirmation of your room reservation at the hotel you have chosen. The hotel will reconfirm your reservation by email as the Forum approaches.

**Congratulations! You are now registered for the InCyber Forum Lille 2025!**

At any time, you may choose to register as a Simple Visitor by clicking the dedicated button at the bottom of the form.

Note: As a Simple Visitor, your registration will be subject to moderation by our team. If approved, you will not benefit from the advantages associated with the Executive Pack.